
本年度、ＰＴＡ会長を務めさせていただくことになりました。何卒宜しくお

願い致します。  

近年、子供達を取り巻く環境の変化は凄まじく、私が高校生だった時の常識

では測れない事が多すぎて、保護者として子供達への指導、教育は自問自答の

毎日です。ただ、私と同じ様な不安を抱えている保護者の方々は少なからずい

るのではないでしょうか。  

子供に質問を投げかけると、あまりにも安易で、安直な答えに不安を感じま

す。ネットを根拠にした返答、自分に都合の良い解釈に愕然としたことはあり

ませんか？ネットを使用すれば様々な情報を簡単に入手でき、すぐ答えが分っ

てしまいます。確かに便利ではありますが、だからこその弊害が生まれている

ように思います。知識だけが先行し、経験の裏打ちが無い為に説得力が伴わな

いのです。これらの問題は子供達だけではなく、社会全体の問題であり、私自

身、親としての課題でもあります。  

新しい時代の様々な変化に対応し、それらをすべて経験していく事は不可能

です。有難い事に、私はＰＴＡという経験の場所を提供していただきました。

現在の教育環境や子供達の考え、学校の考えを知り、勉強させていただきたい

と思います。  

『 便利すぎるが故の経験の欠如  』をひとつの課題とし、ＰＴＡの活動を通

じて子供達を理解し、先生方を理解し、親の立場からそれぞれのバランスを取

れるよう、微力ながら協力させていただきます。  

石川県立金沢北陵高等学校  ＰＴＡ会長  中田  靖治  


